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ENTREVISTA. PATRICIO OLIVARES, abogado de los familiares en los casos Nibaldo y Ámbar, 
que va como candidato a consejero a regional por Marga Marga, independiente en cupo RN: 

“No soy un operador o un 
animal político que vive de esto, 
sino que es sumar, básicamente” 
Cristián RojasM. 
cristiansojasomercuriovalpo.cl 

ecidido aser consejero 
regional porla Provincia 
de Marga Marga estáel 

abogado Patricio Olivares, espe- 
cialista en derecho penal en ca- 
sos de delitos sexuales y delitos 
violentos, quien cobró notorie- 
dadtrastomarlarepresentación 
delafamilia del profesorNibaldo 
Villegas y tambiéndel padre dela 
joven Ámbar Cornejo, ambos 
asesinadosen Villa Alemanay ar- 
yos casos fueron ampliamente 
conocidosanivel nacional. 

Va como independiente en 
cupo de Renovación Nacional, 
trasrecibir el ofiecimiento del di- 
putado Andrés Longton, aquien 
conocióenelmarcodeambosca- 
sos. “Entrarconuncupodeinde- 
pendiente como core, primero 
sonlasfirmasel problema, yense- 
gundo lugar; la cantidad de votos 
que tienes quesacar, tienes que 
doblaralaslistas, y obviamenteel 
sistema hace imposible que per- 
sonas como uno puedanir solos, 
porque los pactos después te co- 
men, sobretodo en lo queesco- 
res y concejales”, explica. 

SUS MOTIVACIONES 

-¿Quélo motivó aser candidato? 
Suenacliché, pero hay que ser 
partedelasolucióny no del pro- 
blema, osea, hoy díaestamosen 
una realidad país en quetodo el 
mundo opina, todo el mundo 
critica y, entre comillas, nadie 
aporta. Y yo, actualmente, estoy 
en la Provincia de Marga Marga, 
echéraícesen lacomuna de Vila 
Alemana, a la cual le tengo un 
afectogigante, yesoesloqueme 
motiva, porque uno ve que exis- 
teunasensación generalizada y 
tuno puede apreciar también que 
hay un estancamiento en gran 
parte delas comunas de Marga 
Marga, particularmente en Villa 
Alemana, queeslacomuna don- 
devivo. Y también los lazos que 
meunen con Limache, porque 
todamifamiliapaterna, mistíos, 
primos, todosestánenLimache. 
Esel compromiso y también de- 
volverla mano ala provincia ya 
las comunas que me han dado 
tantoen lo profesional, retribuir 
enpartecon la experiencia, con 
eltrabajo,conlacapacidady,ob- 

  

CEDIDA 

EL ABOGADO PATRICIO OLIVARES VIVE EN VILLA ALEMANA. 

viamente, la formación que uno 
tieneen aportar ala provincia y 
adar lo mejor. De esosetrata, 
porque yo nosoy unoperadoro 
unanimal político quevive dees- 
to, sinoqueessumar eso es bási- 
camente. 

- ¿Cómo fue ese acercamiento 
con Renovación Nacional? 
-Elacercamientofue através del 
diputado Longton, con quien, 
por las causas que he tenido, el 
trabajo que he hecho, al igual 
queotrosdiputados, porque uno 
ha trabajado de formatransver- 
sal, osea, hetrabajado con Caro- 
lina Marzán, pero él se pone en 
contacto y, obviamente, sabía mi 
inquietud hace tiempo, porque 
yolehabía manifestado, lohabía- 
mos conversado enla interna, y 
meindica que existía la posibili 
dad cierta que si estaba dispues- 
to aasumir el desafio nosólo de 
hacer campaña, sino que de ha- 
cerla pega bien, porque unaco- 
sa esla campaña y otra cosa es 
queestéslos cuatro añoshacien- 
dola pega como corresponde, y 
sumar enla provincia. 

  

- ¿Y en cuanto a organizaciones 
sociales, dirigentes, tiene algún 
apoyo? 
- Estasemana me reuní con las 
muchachas de Justicia para Ám- 
bar, que se vincularon mucho 
tiempoconmigo durantela con- 

“Uno puede apreciar 
también que hay un 
estancamiento en 
gran parte de las 
comunas de Marga 
Marga” 

tingencia. TambiéndiversasJun- 
tas de Vecinos en que hemos es- 
tado, tenemos pendiente ira la 
Wilson, tambiénestuvimoselfin 
desemanaen Altos del Bosque, 
acá en Villa Alemana, la gente 
también de la Feria de los de 
“Troncos Viejos, en Quilpué, por- 
que, como decía, recibíel lama- 
do, estoy partiendo de cero. Te 
soy súper honesto, enmicampa- 
ña quienes me acompañan son 
mis amigos, mi familia, la gente 

que hatrabajado conmigo, y te- 
nemos 60 días para dar a cono- 
cer un proyecto quese resume 
básicamenteen recuperar espa- 
cios, recuperar vida en comuni- 
dade informar a la gente lo que 
unopuedehacer, porqueaquiyo 
no puedo venira prometer cues- 
tiones quenoestándentro delas 
facultades de un consejero. Y 
apoyartambiénlascandidaturas 
quehan decidido apoyarme. En 
elcaso, porejemplo, de VillaAle- 
mana, Nelson Estay me ha brin- 
dadosu apoyo; tuve una reunión 
conCarolinaCorti, de Quilpué,a 
quien también conocí trabajan- 

doenlas causas porlas quese me 
conoceprofesionalmente, ycon 
eso ya irsumando apoyos, por- 
que, obviamente, es una provin- 
cia que es bastante grande, un 
padrón electoral de más de 
400.000 votos, son 400.000 

personasque tetienen quecono- 
cer, tienen queconocer tus linea- 
mentos más lláde loquete pue- 
da daresteauspicio partidista, lo 
que uno piensa, lo que uno opi- 
na, y también escuchar a lagen- 
te. Y en eso estamos. 

ACCESO ALA JUSTICIA 
- ¿Cuálesserán sus propuestas en 
lacampaña? 
- Hay un eje súper importante, 
queeselaccesoalajusticiadevic- 
timas de delitos violentos enla 
provincia, y que eso es una ges- 
tión que tenemos que hacer con 
Josalcaldes, quesepuedebuscar 
financiamiento gestionar para 
quelleguela Corporación de Asis- 
tenciaJudicial consus programas 
deCentrode Atencióna Víctimas 

de Delitos Violentos. En Quillota 
funciona, peroacáen Marga Mar- 
gano existe. Como core uno ad- 
ministralabilletera fiscal dela re- 
gión, pero también tenemos un 
rol que podemos cumplir desde 
estatribuna quesenos otorgaco- 
mocandidatoso futurocargoele- 
gido, que esorientar alagente, 
porque hoy día estamos, por 
ejemplo, llenos deor 

Dino Lotito confía en 
lograr su reelección 
en Santo Domingo 
ELECCIONES. Alcalde RN enfrentará a 
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ealizando un positivo 
R balance de su gestión 

en.estos últimos cuatro 
años, Dino Lotito (RN) inició su 
campaña para buscar lareelec- 

como alcalde deSanto Do- 
mingo, en la Provincia de San 
Antonio, comuna enlacual de- 
beráenfrentar aotros dos can- 
didatos: Augusto Pinochet Mo- 
lina, nieto de Augusto Pinochet 
Ugarte, que postula como in- 
dependiente, apoyado por el 
Partido Social Cristiano; y Fer- 
nando Rodríguez, carta inde- 
pendiente. 

“Hemos debido enfrentar 
adversidades, como la pande- 
mia y situaciones de incendios 
e inundaciones. Sin embargo, 
no hemos fallado en ningún 
momento”, dijo el actual jefe 
comunal, añadiendo que “este 
primer periodo ha sido de un 
trabajo constante para enfren- 
tar estas contingencias en sólo 

  

  
LLOTITO (DER.) LANZÓ SU CANDIDATURA JUNTO A PARLAMENTARIOS DE RN. 

Augusto Pinochet y Fernando Rodríguez. 

“Los próximos 
desafios nos 
demandan una 
nueva mirada, donde 
hay que ponera 
nuestra comuna en 
un nuevo nivel”. 

Dino Lotito 

Alcalde (RN) de Santo Domingo. 

ycandidato alareelección 

tres años, pero los próximos 
desafíos nos demandan una 
nueva mirada, donde hay que 
ponera nuestra comuna en un 
nuevo nivel en cuanto a seguir 
creciendo en infraestructura 
de servicios y seguir subiendo 
en estándares de excelencia”. 

El lanzamiento de su cam- 
pañalarealizó enel Club Santa 
María del Mar y fueacompaña- 
do, entre otros, por el diputa- 
do Andrés Celis y el senador 
Francisco Chahuán. s 

  
nesquenoestánconstituidasfor- 
malmente, quienes no pueden 
acceder astos financiamientos 
queentregael Gobierno Regional 
y quetrabajan con buena volun- 
tad nomás; entonces, dentro de 
eso ejes está también el que la 
genteaccedaa cómoorganizarse 
como fundación, corporación, 
para que puedan poder pedirre- 
cursos. Pero para ser súper con- 
reto, como propuestas, yo note 
puedohablardelaconcreción de 
proyectos, sino que te puedo ha- 
blar de ejes transversales, o sea, 
lo que sea inversión en mejoras 
viales para nuestra provincia, 
mejoras, por ejemplo, en salud, 
coro la creación o el financia- 

miento de postas rurales o apo- 
yoal Servicio de Salud Viña del 

MarQuillota para que ejerza de 
mejor manera la función, dado 
que hay una escasez grave de 
ambulancias. es 

BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES 
PARA SERVIR A CHILE 

Amplía plazo de postulación de concursos ya iniciados: 

+Directivo/a Jefe/a de Gestión 
y Desarrollo de las Personas 
Servicio Local de Educación 
Pública de Costa Central 

+Director/a de Hospital San 
Francisco de Llay Llay 
Servicio de Salud Aconcagua 

Postulación hasta el 9 de septiembre de 2024 
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